

Fecha: 10-06-2025

Fuente: Textual

Título: Talleres gratuitos invitarán a escolares a vivir la experiencia de su próxima carrera universitaria

Visitas: 1.350

VPE: 364

Favorabilidad:  No DefinidaLink: <https://www.textual.cl/talleres-gratuitos-invitaran-a-escolares-a-vivir-la-experiencia-de-su-proxima-carrera-universitaria/>

La iniciativa de la **Universidad Bernardo OHiggins** apunta a que los futuros estudiantes conozcan de manera práctica sus campos de interés. <p> Robótica inclusiva, impactos y desafíos de las fake news, el alcance económico de los aranceles y la simulación de un juicio oral, son sólo algunas de las temáticas que incluirá la jornada “Vive la **UBO**”, donde los escolares podrán conocer y experimentar las diferentes carreras que imparte la casa de estudios para así tomar una decisión más consciente e informada a la hora de postular. </p> <p> La actividad, que tendrá lugar el sábado 14 de junio a partir de las 10.30 horas en los Campus Casa Central y Rondizzoni ( <https://admisión.ubo.cl/vive-la-ubo-2025/> ) constará de más de una veintena de talleres prácticos por cada una de las carreras de la **Universidad**, en el contexto de las vacaciones de invierno de los jóvenes de colegios. Junto con ello, habrá diversos stands de temáticas de interés como Internacionalización, Financiamiento estudiantil, Admisión y uno especialmente dedicado a la nueva carrera 2026: Bioquímica.

Además, se realizarán entretenidos concursos y entrega de regalos entre los asistentes. <p> <p> “Ciencias Médicas, Ciencias de la Salud, Ingeniería, Ciencia y Tecnología y Ciencias Humanas, son las cuatro facultades que mostrarán su oferta de manera lúdica para que los jóvenes no sólo puedan conocer, sino también vivir lo que es estudiar una carrera **UBO**. Esto es clave para que los futuros universitarios puedan estar más conscientes de su verdadera vocación y tomar mejores decisiones”</p> <p> aseguró Daniela Letelier Corona, Subdirectora de Admisión Pregrado de la **Universidad Bernardo OHiggins**. </p>

## Talleres gratuitos invitarán a escolares a vivir la experiencia de su próxima carrera universitaria

miércoles, 11 de junio de 2025, Fuente: Textual

La iniciativa de la Universidad Bernardo OHiggins apunta a que los futuros estudiantes conozcan de manera práctica sus campos de interés.

Robótica inclusiva, impactos y desafíos de las fake news, el alcance económico de los aranceles y la simulación de un juicio oral, son sólo algunas de las temáticas que incluirá la jornada “Vive la UBO”, donde los escolares podrán conocer y experimentar las diferentes carreras que imparte la casa de estudios para así tomar una decisión más consciente e informada a la hora de postular.

La actividad, que tendrá lugar el sábado 14 de junio a partir de las 10.30 horas en los Campus Casa Central y Rondizzoni ( <https://admisión.ubo.cl/vive-la-ubo-2025/> ) constará de más de una veintena de talleres prácticos por cada una de las carreras de la Universidad, en el contexto de las vacaciones de invierno de los jóvenes de colegios. Junto con ello, habrá diversos stands de temáticas de interés como Internacionalización, Financiamiento estudiantil, Admisión y uno especialmente dedicado a la nueva carrera 2026: Bioquímica. Además, se realizarán entretenidos concursos y entrega de regalos entre los asistentes.

“Ciencias Médicas, Ciencias de la Salud, Ingeniería, Ciencia y Tecnología y Ciencias Humanas, son las cuatro facultades que mostrarán su oferta de manera lúdica para que los jóvenes no sólo puedan conocer, sino también vivir lo que es estudiar una carrera UBO. Esto es clave para que los futuros universitarios puedan estar más conscientes de su verdadera vocación y tomar mejores decisiones”

aseguró Daniela Letelier Corona, Subdirectora de Admisión Pregrado de la Universidad Bernardo OHiggins.